

23/03/2025 Vpe pág:

\$1.035.072 Difusión: Vpe portada: \$1.035.072 Ocupación:

\$125.776 Tirada:

Audiencia

15.600 5.200 5.200 12,15%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Continúa hoy en Zona Franca

Fuerza Aérea invita a la comunidad a conocer su labor en Magallanes

En el marco de la conmemoración de los 95 años de la Fuerza Aérea de Chile, la institución ha organizado una jornada especial en Zonaustral para acercar su labor a la comunidad. La actividad busca dar a conocer el trabajo que realizan en la Región de Magallanes y la Antártica Chilena, ofreciendo una experiencia interactiva para todas las edades.

El comandante de grupo de la Fuerza Aérea de Chile, Felipe Garrido Rojas, destacó la relevancia de esta iniciativa. "Creemos que es fundamental acercarnos a la comunidad y mostrar lo que hacemos más allá del equipamiento militar. Por ello, hemos traído equipamiento de sanidad, información sobre el trabajo en la campaña antártica y un simulador de vuelo para que los niños puedan vivir la experiencia de pilotear", señaló.

Además de estas exhibiciones, los asistentes podrán conocer de cerca el trabajo del Departamento Antártico, que desempeña un rol clave en las operaciones logísticas y científicas en el continente blanco. También habrá espacios de interacción con el personal de la Fuerza Aérea, quienes compartirán sus experiencias y responderán preguntas del público.

La exhibición estará abierta al público el sábado y domingo, de 12:00 a 17:00 horas, ofreciendo a las familias la oportunidad de explorar el mundo de la aviación, capturar recuerdos fotográficos y disfrutar de una jornada educativa y entretenida.

